



INSTITUTO DE INVESTIGACIONES
ESTÉTICAS
ARCHIVO HISTÓRICO



FONDO	BEATRIZ DE LA FUENTE
SERIE	005: TRAYECTORIA ACADÉMICA
CAJA	012
EXP.	110
DOC.	0001
FOJA	1
FECHA (S)	1998



UNIVERSIDAD NACIONAL
AUTÓNOMA DE MÉXICO

INSTITUTO DE INVESTIGACIONES FILOLÓGICAS
CENTRO DE ESTUDIOS MAYAS



IDAEH
Ministerio de Cultura y Deportes

MINISTERIO DE EDUCACIÓN, CULTURA Y
DEPORTES DEL GOBIERNO DE GUATEMALA

INSTITUTO DE ANTROPOLOGÍA E HISTORIA

Otorgan la presente

CONSTANCIA

a

Beatriz de la Fuente

Por su asistencia como ponente al

IV CONGRESO INTERNACIONAL DE MAYISTAS

Antigua Guatemala, a 8 de agosto de 1998

Dr. Fernando Curiel Defossé
Director del Instituto de Investigaciones Filológicas
de la Universidad Nacional Autónoma de México

Mtra. Ana Luisa Izquierdo
Coordinadora del Centro de Estudios Mayas
del Instituto de Investigaciones Filológicas
de la Universidad Nacional Autónoma de México

Dr. Juan Antonio Valdés
Director del Instituto de Antropología e Historia
Ministerio de Educación,
Cultura y Deportes del Gobierno de Guatemala